

L'actu presse de l'Université de Lorraine

CONTACT PRESSE

Fanny LIENHARDT
Chargée de relations presse
fanny.lienhardt@univ-lorraine.fr
06 75 04 85 65
Twitter : @Lienhardt1



onsengage.univ-lorraine.fr

Retrouvez toute l'actualité
de l'université sur

factu

Suivez-nous sur les
réseaux sociaux :



Pour lire, partager ou republier les
publications de l'Université de
Lorraine sur :

THE CONVERSATION



Abonnez-vous à la newsletter
culture de l'Université de Lorraine
[Newsletter du 1^{er} avril 2020](#)



Abonnez-vous à la newsletter



Informations Coronavirus (COVID-19)

Face à la situation sanitaire actuelle liée à l'épidémie de Covid-19, l'Université de Lorraine met en œuvre une série de mesures visant à protéger ses étudiants et ses personnels.

Une Foire aux questions (mise à jour le 6 avril à 17h00) est disponible sur factual.univ-lorraine.fr/coronavirus



#FacebookLive

Mercredi 8 avril 2020, Clémence Didier, vice-présidente étudiante donne rendez-vous aux étudiants à 12h sur le Facebook de l'université pour répondre en live à toutes leurs questions en lien avec le confinement.

facebook.com/UnivLorraine

Focus...

Composantes, laboratoires, administrations : tous mobilisés et solidaires

Cette crise sanitaire d'une ampleur exceptionnelle connaît depuis plusieurs jours un véritable élan de solidarité : services centraux, composantes et laboratoires s'activent au quotidien pour apporter leur soutien à différents niveaux. Factual a fait un tour d'horizon des actions et initiatives connues à ce jour : dons et prêts d'équipements pour les personnels soignants, formation sur mesure en réanimation et production de solution hydro-alcoolique, mise à disposition de données sur les médicaments aux chercheurs, écoute et accompagnement, soutien aux étudiants et beaucoup d'autres initiatives... [Lire l'article](#)

Les Journées des Arts et de la Culture, version virtuelle

Les Journées des Arts et de la Culture (JACES) devait se dérouler du 31 mars au 4 avril 2020 au sein de l'Université de Lorraine. La crise sanitaire liée au Covid-19 ayant rendu la tenue de cette manifestation impossible, découvrez à distance ces actions artistiques et culturelles préparées par des étudiants, des associations et des personnels. [+ d'info](#)

Témoignages :

- **Sarah Garidi, ingénieur et manager hospitalier en 3e année de thèse en Sciences de gestion**, revient sur son parcours et sa thèse, ainsi que sur les problématiques auxquelles elle fait face au regard de l'actualité. [Lire](#)
- **David Dorkel, cadre hospitalier en formation continue en Master Qualité à l'IAE Metz**, revient avec sur son parcours et sur son organisation ces dernières semaines de cours au regard de l'actualité. [Lire](#)

Entreprendre à l'ère du confinement : le PeeL relève le défi !

Suite à l'annonce de confinement, l'équipe du PeeL s'est mobilisée pour poursuivre l'accompagnement des étudiants-entrepreneurs à distance et maintenir une certaine dynamique pour anticiper l'après. Point de situation avec Christophe Schmitt, vice-président chargé de l'Entrepreneuriat et de l'Incubation. [+ d'info](#)

La crise sanitaire nous appelle à ouvrir la science

La pandémie de COVID19 nécessite une réponse mondialement coordonnée de la communauté scientifique. Le partage des données de la recherche et le développement d'un accès ouvert à la recherche scientifique sont actuellement entravés par le modèle commercial de grands groupes tels qu'Elsevier et Springer-Nature. Afin d'encourager et de promouvoir le libre accès aux connaissances scientifiques, l'Université de Lorraine appelle ses chercheurs à déposer la version auteur de leurs publications dans l'archive ouverte HAL et à poursuivre la réflexion sur le partage des données de la recherche. [En savoir +](#)

Confinement : une étude sur l'isolement social pour maintenir son bien-être psychologique

En cette période si inédite qu'est le confinement pour lutter contre le Covid-19, verbaliser notre expérience du confinement au travers un journal écrit pourrait assurer le maintien de notre force mentale. Entretien avec Tamara Leonova, maître de conférences et chercheuse au laboratoire de psychologie PErSEUs qui a mis au point une étude sur l'isolement dans le cadre de son projet de recherche « Seul.e sur Mars ». [+ d'info](#)

Aujourd'hui, sans le DAEU je n'aurais jamais pu être professeur de mathématiques !

Actuellement professeur de mathématiques dans l'académie d'Amiens, Natacha Ragusa a raté deux fois son bac avant de s'asseoir sur les bancs de l'université via la case DAEU (Diplôme d'Accès aux Études Universitaires). [En savoir +](#)

L'insertion créative des produits et des marques dans le cinéma

Delphine Le Nozach est maîtresse de conférences en sciences de l'information et de la communication à l'IUT Nancy-Charlemagne de l'Université de Lorraine et membre du Crem. En 2015, elle initie le projet Les Bobines de l'Est qui porte sur la présence de la région Grand Est dans le cinéma depuis 1899. Ce catalogage permet l'élaboration de parcours-découverte interactifs et leur insertion dans l'application mobile du même nom (disponible gratuitement sur l'App Store et Google Play). Actuellement, Delphine Le Nozach poursuit cette recherche avec le projet Materciné qui investit le champ du placement des marques territoriales du Grand Est. [+ d'info](#)